

EN BREVE

VOLEY-PLAYA

Daniela y Tania, en 'semis' en Filipinas

J. L. C. La gijonesa Daniela Álvarez y la madrileña Tania Moreno se enfrentarán hoy en las semifinales del Challenge de Nuvali, que se disputa en Filipinas, a las jugadoras francesas Placette y Richard. La pareja astur-madrileña se impuso en el partido de octavos de final a las hermanas austríacas Ronja y Dorina Klinger, por 2-0 (22-20 y 21-18), en un duelo muy igualado en el que las españolas estuvieron mucho más acertadas en ataque.



Daniela Álvarez, a la derecha, con Tania Moreno, en Nuvali. E. C.

Posteriormente, en el choque de cuartos de final, Daniela Álvarez y Tania Moreno doblegaron a las tailandesas Taravadee Naraphornrat y Dee Worapeerachayakorn, por 2-0, con suma fa-

cilidad gracias a unos parciales de 21-15 y 21-16. La gijonesa y la madrileña, muy cerca de su clasificación olímpica, confían en sumar un buen número de puntos en este torneo.

GIMNASIA ARTÍSTICA

Las grupistas, sextas en la Liga Iberdrola

J. L. C. El equipo de gimnasia artística del Grupo Covadonga se clasificó sexto en la primera prueba de la Liga Iberdrola, que se disputó ayer en el Centro Deportivo Les Moreres, de la localidad barcelonesa de Espluges de Llobregat. El equipo grupista, integrado por Claudia Sampredo, María Bastián, María González, Cayetana Martín, Sara Suárez, Elena Alonso, Emma Laruelo y Leyre Álvarez, confía en recuperar posiciones en sus dos próximas competiciones. Para ello será clave la recuperación de la gimnasta Nora Álvarez.

HOCKEY SOBRE PATINES

El Telecable se mide en Mata-Jove al Mieres

J. L. C. El Telecable recibirá este mediodía en el Pabellón de Mata-Jove al histórico Club Patín Mieres. El conjunto mierense volvió esta temporada a las competiciones nacionales y está realizando una buena campaña al transitar por la parte tranquila de la tabla y convirtiéndose en el equipo revelación. Los de Nuno Canelas afrontan el encuentro con el objetivo de conquistar una nueva victoria en su feudo y no caer hacia posiciones comprometidas que pudieran llevar a sus jugadores a jugar con mayor tensión la OK Bronce.

Walter Bouzán logra el oro mundial con Judit Vergés

SURFSKI

El palista riosellano se sube a lo más alto del podio en Australia tras terminar decimoquinto en la categoría individual y primero en la máster

J. L. CALLEJA

RIBADESELLA. Walter Bouzán está demostrando que es un auténtico todoterreno. A sus numerosos títulos en piragüismo, tanto en pista como en maratón, suma ahora su gran éxito en la modalidad de surfski. El palista natural de Llovió se proclamó ayer, en la ciudad australiana de Perth,

campeón del mundo de la especialidad, dentro de la categoría SS2 Mixta, junto a la catalana Judit Vergés. Dos grandes piragüistas que acrecientan su leyenda.

La embarcación de ambos fue la única en la competición que completó los 21 kilómetros de recorrido en menos de una hora. Concretamente, en 59 minutos y dos segundos.

La segunda posición, con un tiempo 1:01:08 horas, correspondió a los sub 23 sudafricanos Patrick Eley y Jasmine Locke, mientras que la tercera plaza, con un crono de 1:01:15 horas, fue para los australianos Mackenzie Hynard y Jemma Smith.

Quedó alejado del podio, en la



Judit Vergés y Walter Bouzán, en lo más alto del podio de la competición mixta, en Perth (Australia). E. C.

cuarta posición, la segunda embarcación española, que integraron Sara Mengual y Jorge Enriquez, que acreditó un tiempo de 1:01:22 horas.

De esta forma, Walter Bouzán,

flamante campeón este año del Sella en K-1, redondea un excelente Mundial de surfski. Y es que en la primera jornada, el pasado miércoles, terminó decimoquinto en la competición in-

dividual, mientras que en máster acabó tercero. «Ha sido una gran experiencia participar y obtener estos buenos resultados en este Campeonato del Mundo», dijo el riosellano.

Las grupistas caen ante la mejor pegada del Zalaeta

VOLEIBOL

El ataque de las gallegas en los puntos finales decidieron en un partido de gran intensidad

J. C. A.

GIJÓN. El Grupo cayó ante el segundo clasificado, el Zalaeta, por 0-3 (19-25, 20-25 y 20-25) en un partido en el que la veteranía y el mayor poder ofensivo de las gallegas fueron definitivos.

El primer set fue de mucho equilibrio, con empates a 10 y 14, pero el ataque coruñés decidió en los últimos puntos. En el se-

GRUPO ZALAETA 0
3

Grupo: Ariana Morán, Sara García, Alicia Alonso, Marina Blanco, Claudia Cudeiro, Paula Lorenzana -seis inicial-, Paula Fernández y Ana Rodríguez (líberos). También jugaron Lidia Arias y Claudia Cudeiro.

Zalaeta: Santos, Andric, Quirós, Ordóñez, Guzzi, Rivas -seis inicial-, Lorenzo y Sánchez (líberos). También jugaron Forteza, Thon y Gómez.

Parciales: 19-25 (23 minutos), 20-25 (23 minutos) y 20-25 (25 minutos).

Árbitros: Carlos Cordeiro (Galicia) y Pablo Quirós (Asturias).

gundo, del 11-5 inicial a favor de las gijonesas, con buen saque y remate, en especial de Marina



Claudia se dispone a rematar tras colocarle el balón Ariana. ARNALDO GARCÍA

Blanco, se pasó a empates a 17 y 19, pero el bloque gallego final fue clave.

Ya en la tercera y definitiva manga, las grupistas estuvieron a buen nivel al principio, pero en los últimos puntos los remates de las atacantes del Zalaeta resultaron determinantes.

En la misma categoría, el Club Voleibol Oviedo logró en la pista del Torrelavega su segunda victoria de la temporada, por 0-3, con parciales de 13-25, 21-25 y 21-25. Adrina Zarceño, con 15 puntos, fue la máxima anotadora del equipo carbayón que abandona el farolillo rojo.

EN BREVE

VOLEIBOL MASCULINA

Importante duelo para el Cid Jovellanos

J. L. C. El Cid Jovellanos se medirá al Club Voleibol Vigo (12 horas, Pabellón de La Arena) en partido de la décima jornada dentro del grupo A de la Superliga Masculina 2. El conjunto que preparan Manolo González y Óscar Gutiérrez tiene la duda de Curro. Bruno Cosío y Héctor Tobaruela regresan a la convocatoria. El equipo gijonés, cuarto clasificado, si vence al cuadro gallego, tercero en la tabla, daría un paso de gigante para disputar la Copa Príncipe. Los jovellanistas confían en lograr el objetivo en estos partidos que le queda de la primera vuelta.